
Jahreswechselfseminare wieder in Präsenz

Einblicke in die Mitarbeitergesundheit

Wichtige Neuerungen in der Sozialversicherung kommen im Jahr 2023 auf Unternehmen in Hessen, Rheinland-Pfalz und im Saarland zu. An drei Standorten – Mainz, Gießen und Saarbrücken – informiert die IKK Südwest im Dezember an sechs unterschiedlichen Terminen, wie immer kostenlos über alles, was Unternehmer, Personaler und Steuerberater zum Jahreswechsel wissen müssen. Unter anderem werfen die Fachreferenten einen Blick auf die anstehende Mindestlohnreform 2023 und auf die nächsten Schritte bei der digitalen Übermittlung der Arbeitsunfähigkeitsbescheinigung (eAU).

Was ändert sich ab 2023 bei der elektronischen Übermittlung der Arbeitsunfähigkeitsbescheinigung (eAU)? Welche Auswirkungen hat die Änderung der Mini- und Midijobs auf die Entgeltabrechnung?

„Antworten auf diese und weitere Fragen helfen den Arbeitgebern dabei, anstehende Änderungen leichter in ihre Systeme, Abläufe und Prozesse ab Januar nächsten Jahres zu integrieren. Erstmals seit Beginn der Pandemie können unsere traditionellen Jahreswechselfseminare gemeinsam mit unseren IKK-Südwest-Experten endlich wieder in Präsenz stattfinden - wir laden alle Betriebe herzlich dazu ein. Dabei haben wir auch einen besonderen und vor allem spannenden Vortrag eines Wissenschaftlers zur betrieblichen Gesundheitsförderung was zusammen zu einem kurzweiligen und abwechslungsreichen Seminar beiträgt“, so IKK Südwest-Geschäftsführer Günter Eller.

Die IKK Südwest hat in diesem Jahr erstmals den Exkurs „Farbe, Licht und Gesundheit am Arbeitsplatz“ in die Fachthemen integriert.

Ansprechpartner: Mathias Gessner
Pressesprecher IKK Südwest
Tel.: 06 81/3876-1163
Mobil: 0151/70 43 07 03
E-Mail: mathias.gessner@ikk-sw.de

Prof. Dr. Axel Buether vom Institut für Farbpsychologie der Bergischen Universität Wuppertal und der Psychologe Prof. Dr. Jörg Oster vermitteln den Seminarteilnehmern, welche Auswirkung Farben und Licht auf den Gesundheitszustand der Mitarbeiter haben können.

Die Termine der Jahreswechselfseminare finden in Mainz, Gießen und Saarbrücken statt:

- 1) Am Donnerstag, 1. Dezember 2022 von 10.00 – ca. 12.00 Uhr und von 14.00 – ca. 16.00 Uhr im Landesmuseum Mainz, Große Bleiche 49 – 51, 55116 Mainz:
Impulsvortrag durch Prof. Dr. Axel Buether.

- 2) Am Mittwoch, 7. Dezember 2022 von 10.00 – ca. 12.00 Uhr und von 13.00 – ca. 15.00 Uhr im Oberhessischen Museum, Brandplatz 2, Altes Schloss, 35390 Gießen:
Impulsvortrag durch Prof. Dr. Jörg Oster.

- 3) Am Dienstag, 13. Dezember 2022 von 10.00 – ca. 12.00 Uhr und 14.00 – ca. 16.00 Uhr in der Hauptverwaltung der IKK Südwest, Europaallee 3-4, 66113 Saarbrücken:
Impulsvortrag durch Prof. Dr. Axel Buether.

Teilnahme auch per Stream möglich

Alle, die nicht die Möglichkeit haben an den Terminen vor Ort zu sein, können alternativ am Online-Seminar teilnehmen. Das Seminar findet am 15. Dezember 2022 – wahlweise um 10:00 Uhr oder 14:00 Uhr – statt. Der Stream und die Seminarunterlagen sind auch im Anschluss an die Veranstaltung online verfügbar. Auch im Stream wird Prof. Dr. Axel Buether seinen Impulsvortrag halten.

Ansprechpartner: Mathias Gessner
Pressesprecher IKK Südwest
Tel.: 06 81/3876-1163
Mobil: 0151/70 43 07 03
E-Mail: mathias.gessner@ikk-sw.de



Detaillierte Informationen zu den Inhalten und die Anmeldung finden Sie unter:
www.ikk-seminare.de.

Die IKK Südwest

Aktuell betreut die IKK mehr als 640.000 Versicherte und über 90.000 Betriebe in Hessen, Rheinland-Pfalz und im Saarland. Versicherte und Interessenten können auf eine persönliche Betreuung in unseren 21 Kundencentern in der Region vertrauen. Darüber hinaus ist die IKK Südwest an sieben Tagen in der Woche rund um die Uhr über die kostenfreie IKK Service-Hotline 0800/0 119 119 oder www.ikk-suedwest.de zu erreichen.

Ansprechpartner: Mathias Gessner
Pressesprecher IKK Südwest
Tel.: 06 81/3876-1163
Mobil: 0151/70 43 07 03
E-Mail: mathias.gessner@ikk-sw.de